

## NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA. JUSTICIA E INTERIOR

**EDUCACION** 

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

## **POLÍTICAS SOCIALES**

**FOMENTO** 

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El consejero Alli conoce la propuesta de CCOO sobre una renta mínima para familias sin ingresos

Ha mantenido un encuentro con el secretario confederal de Protección Social y Políticas Públicas de este sindicato, quien ha destacado el "alto grado" de las prestaciones sociales de Navarra

Jueves, 24 de octubre de 2013

El consejero de Políticas Sociales, Íñigo Alli, mantenido en la tarde de ayer un encuentro de trabajo con el secretario confederal Protección Social y Políticas Públicas de Comisiones (CCOO). Obreras Carlos Bravo, quien le ha presentado la propuesta de este sindicato de que el Estado asuma la financiación de una



De izda. a dcha.: Bravo, Oto, el consejero Alli, Villar y Aldaya durante la reunión.

renta mínima garantizada para familias sin ingresos.

Durante la reunión, el representante sindical ha conocido la Renta de Inclusión Social de Navarra y las cuantías de esta ayuda respecto a otras regiones. Carlos Bravo ha destacado el "alto grado" de las prestaciones sociales de la Comunidad Foral y ha resaltado también la "estrecha colaboración" entre el Departamento de Políticas Sociales y este sindicato.

En el encuentro, celebrado en el despacho del consejero, también han participado el director general de Política Social y Consumo, Mariano Oto; el secretario general de CCOO en Navarra, Raúl Villar; y la responsable de la Fundación Paz y Solidaridad de este sindicato en nuestra comunidad, Argia Aldaya.

## Sistema de rentas mínimas garantizadas

El sindicato Comisiones Obreras ha propuesto recientemente la creación de un sistema de rentas mínimas garantizadas a nivel nacional que sea gestionado por las comunidades respetando su ámbito de competencias.

Este sistema, financiado a través de los Presupuestos Generales del Estado, estaría dirigido a personas y hogares que no cuentan con ningún tipo de ingresos. La prestación la podrían recibir tanto personas que hayan trabajado como aquellas que no lo hayan hecho nunca y

estaría vinculada a programas de inserción social y laboral.

Siguiendo la propuesta de CCOO, las comunidades gestionarían estas ayudas y podrían mejorar estas rentas a través de sus propios recursos o con la colaboración expresa de las corporaciones locales.